

Medienmitteilung vom 19. August 2009

Bürgerrat regelt Aufgabenverteilung neu

Der Bürgerrat der Stadt Basel hat in seiner Sitzung vom 18. August 2009 seine Aufgaben neu verteilt. Dieses Vorgehen steht im Zusammenhang mit dem Transfer der Sozialhilfe zum Kanton. Die beiden Mitglieder des Bürgerrates Gabriella Matefi und Felix Eymann hatten bis zum Übergang das Dossier „Sozialhilfe“ betreut. Felix Eymann hat – neben seiner Aufgabe als Statthalter in den Zentralen Diensten – zusätzlich die Leitung des für die Bürgergemeinde wichtigen Strategieprozesses übernommen. Gabriella Matefi wird, wie bereits seit längerem geplant, neue Statthalterin im Bürgerlichen Waisenhaus. Sie ersetzt Bürgerrat Patrick Hafner, der sich auf seine Funktion als Präsident des Leitungsausschusses für das Bürgerspital Basel konzentriert. Nach einer Einarbeitungsphase und nachdem sich auch der neue Leiter des Waisenhauses, Uli Hammler, der sein Amt am 15. September 2009 antritt, eingearbeitet haben wird, wird Gabriella Matefi auf Ende 2009 Bürgerrat Paul von Gunten als Präsidenten des Waisenhauses ablösen. Paul von Gunten wird sich danach vollumfänglich seiner Aufgabe in der Einbürgerungskommission widmen.

Besten Dank für eine Veröffentlichung.

Zusätzliche Auskünfte erteilt: Prof. Dr. Leonhard Burckhardt, Präsident des Bürgerrates, Telefon 061 267 12 53